



## EL AYUNTAMIENTO INVITA A LOS VECINOS A CELEBRAR EL DÍA DE LA HISPANIDAD

**Vva. de la Cañada, 5 de oct.-** Con motivo del Día de la Hispanidad, el próximo 12 de octubre, el consistorio anima a los vecinos a colocar la bandera de España en balcones, terrazas y ventanas del municipio. Además, el Ayuntamiento distribuirá de forma gratuita un total de 300 banderas para todos aquellos villanovenses que deseen participar en la iniciativa. Se podrán recoger, a partir del lunes 8 de octubre, de 9:00 a 20:00 horas, en la Casa Consistorial (Pza. España, 1).

La iniciativa tiene como finalidad invitar a los ciudadanos a engalanar el municipio con motivo de esta festividad y en otras fechas igualmente destacadas como por ejemplo el Día de la Constitución o del Patrón del municipio, Santiago Apóstol.